



Inicio > Nacional > **Ecopetrol** invierte cerca de \$250 mil millones en pavimentación de la vía...



El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa Barragán visitó las obras de pavimentación de la vía Alto Neblinas – Rubiales, en zona rural del municipio de Puerto Gaitán, departamento del Meta, proyecto fundamental para el desarrollo de una extensa región de la altillanura colombiana.



La inversión total de esta iniciativa supera los \$360 mil millones, de los cuales **Ecopetrol** aporta \$250 mil millones. El monto restante corresponde a recursos de la Gobernación del Meta, la Alcaldía de Puerto Gaitán, la Agencia de Infraestructura del Meta, el Instituto Nacional de Vías (Invias) y las empresas Frontera Energy, Hocol, Tecpetrol y Cedco.

Para la ejecución del proyecto se han definido cuatro tramos viales: el primero, de 8 kilómetros por valor de \$48 mil millones, cuya fecha de entrega es el próximo 30 de

agosto.

El segundo, de 24.6 kilómetros, por un valor de \$147 mil millones, con inicio de obra física en el mes de agosto.

Relacionado



Grupo **Ecopetrol** ha sembrado más de 8,8 millones de árboles en Colombia
29 de abril de 2025
En «Economía»



Ecopetrol cerró el 2024 con cerca de 88 mil empleos generados a través de empresas contratistas
22 de enero de 2025
En «Economía»



Ecopetrol y la Gobernación del Atlántico conectaron el servicio de gas domiciliario para más de 4 mil familias
21 de diciembre de 2023
En «Servicios»

Spread the love



Compartir



Artículo anterior

Financo respalda decisión del Banco de La República de mantener las tasas de interés en 9,25%

Artículo siguiente

Air-e presenta su nueva plataforma pública para registros de proveedores y gestión de compras



Mónica Mercado

Comunicadora Social - Periodista de la Universidad Autónoma del Caribe.



Artículos relacionados

Más del autor



Canciller Rosa Yolanda Villavicencio Mapy aplica ajuste salarial en beneficio de los funcionarios del servicio exterior colombiano



El Estado colombiano producirá, por primera vez en la historia, libretas para pasaportes y etiquetas de visa



Colombia insistirá en el establecimiento de un protocolo para la deportación de los connacionales expulsados desde Ecuador



RECOMENDACIONES DEL EDITOR



Continúa laboratorio vial en sector de Villa Santos y Buenavista
1 de agosto de 2025



Nuevo Hospital Barranquilla marca un hito en salud pública con más...
1 de agosto de 2025



Air-e presenta su nueva plataforma pública para registros de proveedores y...
1 de agosto de 2025

ENTRADAS POPULARES



Jesús María Acevedo Magaldi, es el nuevo Contralor Distrital para el...
8 de enero de 2020



Palmicultores víctimas del conflicto, hablan ante la Comisión para el Esclarecimiento...
29 de junio de 2021



La barranquillera Haileen María Duarte Beleño y su hijo de 2...
8 de marzo de 2020

CATEGORÍA POPULAR

Local	3636
Atlántico	2171
Economía	1196
Nacional	1135
Salud	1104
Judicial	904
Servicios	657
Entérate	646

Archivos

Elegir el mes

Síguenos en Twitter

<https://x.com/home>



SOBRE NOSOTROS

Periodismo Digital con Criterio y Responsabilidad.

Contáctanos: contacto@notasdeactualidad.com

SÍGUENOS



✕ Te recomendamos leer:



Continúa laboratorio vial en sector de Villa Santos y Buenavista

Mónica Mercado · 1 de agosto de 2025

0

